

教育目標 「進んで学び 豊かな心で やりぬく子」



マスコットキャラクター
「とみ山くん」

とみおか

<http://www.tomioka.jorne.ed.jp/>

E-mail: tomioka@jorne.or.jp

令和4年4月20日

上越市立富岡小学校

学校だより No. 1

TEL: 025-523-2843



令和4年度のスタート!

桜の開花とともに令和4年度が始まりました。15人の元気な1年生が加わり、全校児童98人、教職員15人でのスタートです。

子どもたちが毎日生活する学校は、楽しいところでなければなりません。楽しいとは「分かる、できる」であり、「驚きと感動」であり、「探究と発見」であると考えます。毎日の授業はもちろんのこと、教育活動全体をとおして「学ぶ楽しさを実感できる学校」を目指してまいります。しかしながら、新型コロナウィルス感染症の終息が未だ見通しがつきません。感染症対策を徹底しながら、感染状況に応じて教育課程の内容や方法等を工夫し、安心と安全を第一にした教育活動を進めてまいります。

どのような状況下でも「学校・家庭・地域が同じ目標に向かって進んでいく学校は、素晴らしい学校である」と言われています。本校の教育目標「進んで学び 豊かな心で やりぬく子」の具現を

目指し、「地域社会の元気の源となる学校教育」を推進してまいります。「チーム富岡小」として、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

ご入学おめでとうございます

8日(金)に入学式を行いました。3名の来賓の皆様と在校生からの大きな拍手に迎えられ、ピカピカの1年生が入場しました。新入生呼名の際には、どの子も元気いっぱいの声で返事ができました。

1年生の皆さんには、小学校生活を楽しくするために、毎日ランドセルに「元気」「夢」「感動」を詰めてきて欲しいと話をしました。これからの成長が楽しみです。



英語専科教員による外国語学習が始まりました

今年度から導入されている小学校高学年の教科担任制では、より専門性の高い指導によって、教育の質的向上を図るとともに働き方改革の実現が期待されています。

当校では、5・6年生の外国語学習(週2時間)と3・4年生の外国語活動(週1時間)に英語専科教員(安生留衣)が配当されました。大町小学校が本務校で、木曜と金曜の午前中に本校に来校されます。また、ALTは隔週の木曜日に来校され、ティーム・ティーチングで行います。



子どもたちが英語や異文化に慣れ親しみ、英語によるコミュニケーションスキルの基礎を養うことによって、これからグローバル化社会で活躍できる素地を培っていきます。

春の交通安全 ~通学路の見守りをお願いします~

新しい登校班で、1年生も毎日元気に通学しています。上学年の登校班長も張り切っている様子が伺えます。しかし、通学路には、交通量の多い箇所や信号のない交差点、歩道の切れている箇所、見通しの悪いところ等の危険箇所があります。子どもたちは通学班でまとまって1列に並んで歩くよう指導をしています。交通安全週間や学期始めには、交通安全協会新道北部支部の皆さんやPTA役員による立哨指導を行っていただいたり、下校時や放課後の安全パトロールをPTAの輪番で行っていただいたりしています。より多くの大人の目での見守りとあいさつ・声がけを引き続きお願いいたします。



なお、21日(木)には、上越警察署や市民安全課、頸城バス、交通安全協会、PTA文化部と連携した交通安全教室を実施します。1・2年生は、安全な歩行と横断歩道の渡り方、バスの乗降やマナー、3・4年生は、自転車の点検の仕方と正しい乗り方、交通ルール、5・6年生は、交通ルールと事故の危険性等について学びます。

4月23日は「子ども読書の日」

学校では今年度も読書活動の充実に取り組んでいます。1～4年生は週2冊、5～6年生は週1冊の読書冊数の目安を設定したり、自主学習や親子読書を奨励したりします。家庭における読書環境の整備は、以下の3点が重要とのことです。(読書推進運動協議会より)

- ・幼児には父母が本を読んで聞かせること。
- ・子どもたちの身近に本を置き、短時間でも毎日本を読むことをすすめ、本を読むのを聞いてあげること。
- ・父母みずからが読書する姿を、子どもの目に触れさせること。

PTA奉仕活動～グラウンド砂取り作業～

今年度もPTA総務部の呼びかけで、13日(水)にグラウンドの砂取り作業を行っていただきました。約20名の保護者、祖父母、小中学生が参集し、教職員とともにグラウンドに溜まった砂を約1時間かけて取り除き、軽トラで約6杯分にもなりました。

グラウンドがとても走りやすい状態になり、気持ちよく体育の授業が始められます。今年度の体育大会も小学生種目のみで午前中開催となりますが、保護者や地域の大勢の方々の支えがあって実施できることに改めて感謝申し上げます。



学校訪問カウンセラーによる教育相談について

今年度も上越市立教育センターなどから定期的にカウンセラーの先生が訪問してくださいます。子ども、保護者、教職員を対象に、いじめや不登校に関するなど、様々な相談に応じたり、解決のための助言を行ったりしてくださいます。

お子様のことなどで心配なことがありましたら、お気軽にご来校・ご相談ください。また、ご不明な点等がありましたら学校職員にご照会ください。

- | | |
|--|-------------|
| ・学校訪問カウンセラー：関川久美子 先生(第1・第3火曜日 12時40分～15時40分) | |
| ・スクールカウンセラー：加藤 哲文 先生 | |
| ・場 所 富岡小学校 家庭科 | ・学校窓口 小山 その |

5月の主な行事予定

- 6日(金) 全校遠足(予備日9日)
- 10日(火) 心のアンケート、学校訪問カウンセラー来校日、課外音楽開始
- 12日(木) 耳鼻科検診(1・3・5年生)、委員会活動、後援会役員会
- 13日(金) 課外音楽、司書来校日
- 16日(月) 全校 iPad持ち帰り日
- 17日(火) 尿検査、課外音楽
- 19日(木) クラブ活動開始(年間8回)
- 20日(金) 体育大会前日準備
- 21日(土) 体育大会(予備日22日)
教育実習開始(観察実習3名)～27日
- 23日(月) 21日の振替休業日
- 24日(火) 学校訪問カウンセラー来校日、課外音楽
- 25日(水) プール清掃
- 26日(木) 委員会活動
- 27日(金) 課外体育開始
- 31日(火) 6年生歯肉炎予防教室、課外音楽

課外活動は、5・6年生の全員参加を基本としています。課外音楽部は、文化祭で金管演奏を発表します。課外体育部は、親善陸上大会(6年生のみ)を目指して練習に取り組みます。

体育大会は、午前中のみで実施し、徒競走・興味走・団体種目・リレーを予定しています。保護者のみの観覧とし、地域の皆様の観覧はお控えくださいますよう、お願ひいたします。

4月のスナップショット



「満開の桜と青空の下の休み時間」



「プール清掃用 EM 菌」



「一面の桜の絨毯の下で」